
ECOLE PRIMAIRE JEAN MACE 
53 avenue Aristide Briand 
93320 Les Pavillons-sous-Bois 
Tel :01.41.55.30.51 
  

Procès verbal du Conseil d’École n°3  
 

Date du conseil d’école : mardi 23 juin 2020 
 

PARTICIPANTS : 
Fonction NOM Prénom Présent Excusé Absent 

Président Mme ROUX Bénédicte X   
I.E.N         ou représentant Mr GOREZ  X  
Maire      ou représentant Mme COPPI  X  

Enseignants Mme DE OLIVEIRA Sandrine X   
 Mr DELPORTE Florian X   
 Mme BEGUE Elodie X   
 Mme Friszman Juliette   X 
 Mme JANIN Cécile X   
 Mme WEBER Emmanuelle X   
 Mr LEGER Xavier X   
 Mme MALAZZI Elia X   
 Mme MATHIVET Laurence X   
 Mme DAVID Gwënaelle X   
 Mme POUGEADE Sandra X   
 Mme ANDREOTTI Sarah X   
 Mme JOSSO Marjolen  X  
 Mme PRONI Caroline X   
 Mme HABCHI Lynda   X 
 Mme VERLET Audrey  X  

Parents élus titulaires Mme DELORME X   
 Mme RABEL X   
 Mme ZOUARA X   
 Mr MOBETIE   X 
 Mme DAVID X   
 Mme NGUENONI X   
 Mme RODRIGUES MARQUES X   
 Mme PERBAL X   
 Mr CHRISTOPHE   X 
 Mme KHERBOUCHE   X 
 Mme BIABIANY   X 
 Mme REHAULT   X 
 Mme FERKOUS X   
 Mme DAHO COULIBALY   X 
Parents élus suppléants Mme FERNANDEZ X   
 Mme DA SILVA X   

 

Ordre du jour 
 

1) Les effectifs et la structure 2020/2021 
2) Bilan période confinement et fin d’année 
3) Coopérative scolaire 
4) Les projets annulés et reportés en 2020/2021 



5) Travaux/sécurité : Point sur les travaux demandés et à demander dans l’école, point sur les 
problèmes rencontrés en élémentaire et sur les problèmes d’alarme, point sur le début des 
travaux de l’extension. 
 

Conseil d’école en  audio du mardi 23 juin 2020 en raison des mesures sanitaires à observer. 
 

Remerciements à toutes les personnes présentes et ouverture de la séance. 
 
La séance débute à 18h30. 
 

Présentation de Mme Trottet, nouvelle élue pour les conseils d’école de Jean Macé. 
 

L’ECOLE : 
1) Les effectifs et la structure de l’école pour l’année scolaire 2020/2021. 

L’effectif de l’école passera de 353 élèves en fin d’année à environ 414 élèves. 7 élèves quittent l’école à 
la fin de l’année. 
 
A ce jour, les niveaux seront répartis comme suit : 
- 1 PS à 28 élèves avec Mme De Oliveira 
- 1 PS à 28 élèves avec Mr Delporte 
- 1 MS à 25 élèves avec Mme Bègue 
- 1 MS à 25 élèves avec Mme Janin 
- 1 GS à 29 élèves avec Mme Weber 
- 1 GS à 29 élèves avec Mme Sigismeau ou son remplaçant pour une partie de l’année 
- 1 CP à 24 avec Mme Andreotti 
- 1 CP à 24 avec Mme Mathivet 
- 1 CE1 à 30 avec Mme Malazzi 
- 1 CE1 à 29 avec Mme Josso 
- 1 CE2 à 27 
- 1 CE2 à 26 avec Mme Pougeade 
- 1 CM1 à 22 avec Mme Proni 
- 1 CM1 à 22 avec Mme Martinon (nouvellement nommée dans l’école) 
- 1 CM2 à 24 avec Mme Delepine (nouvellement nommée dans l’école) 
- 1 CM2 à 24 avec Mr Forget (nouvellement nommé dans l’école) 
 
L’équipe enseignante a fait le choix d’une structure sans double niveau après le très mauvais accueil du 
CP/CE2 par certains parents. En contrepartie, certaines classes sont très chargées. 
 
Il y a donc 5 nouveaux collègues dans l’école, 3 d’entre eux ont été nommés en fin d’année. 
Il y a eu 18 radiations dans l’année et il y a 12 nouveaux élèves qui arrivent dans l’école en plus des 
inscriptions en PS. 
L’école est donc très chargée sur beaucoup de niveaux, notamment en maternelle. 
Mme Roux n’a reçu que les nouveaux parents des futurs PS, elle enverra aux familles qui ont déjà un ou 
plusieurs enfants dans l’école et qui en connaissent déjà le fonctionnement. Il n’y a pas eu de temps 
d’adaptation pour les futurs PS en raison de la crise sanitaire. 
Mme Roux fera des entretiens téléphoniques avec les familles des enfants qui entrent de la MS au CM2. 



Enfin, l’école informera les familles par mail si elle reçoit des directives particulières pour les modalités 
de la rentrée de septembre. 
Pour ce qui est des fournitures, elles seront données aux élèves présents avant la fin de l’année et 
seront envoyées par mail aux familles des élèves absents et mises en ligne sur le site de l’école. 
Les familles ne seront informées qu’à la rentrée de la répartition des élèves dans les classes. Aucune 
information ne sera donnée avant la fin de l’année. 
 
Au niveau du périscolaire, l’équipe reste la même que cette année, notamment au niveau de la 
direction. 
 

2) Bilan période de confinement et fin d’année. 
Mme Roux remercie tout d’abord l’ensemble des enseignants pour tout le travail et le suivi qui ont été 
faits durant la période de confinement. 
Les parents d’élèves remercient l’équipe à leur tour pour le suivi des élèves et la gestion de la crise 
sanitaire. 
L’école a également eu la chance d’avoir la quasi-totalité des enseignants pour la reprise du 14 mai, ce 
qui a permis d’accueillir à plein temps tous les élèves qui en ont fait la demande semaine après semaine. 
L’école est passée de 33 élèves le 14 mai à 70 le 19 juin. 
Enfin, tous les enseignants sont présents depuis le 22 juin et 235 élèves sont de retour ce qui représente 
66% des effectifs. 
 Mme Roux remercie également toutes les familles et les élèves qui ont fait le travail envoyé par les 
enseignants et qui renvoyé régulièrement ce qui était demandé. Malheureusement cela ne représente 
pas la majorité des élèves et l’équipe déplore également d’avoir totalement perdu de vue quelques 
élèves dont certains sont cependant revenus le 22 juin. 
Pour les élèves de la GS au CM1, il y aura un livret scolaire. Le LSU est une demande institutionnelle, il 
sera rempli a minima étant donné que les enseignants n’ont pas pu évaluer les compétences travaillées 
pendant le confinement. 
Le début de l’année prochaine sera une période durant laquelle les enseignants évalueront leurs élèves 
et reprendront des compétences non acquises et/ou non abordées de l’année précédente. 
L’équipe conseille aux familles de faire travailler leurs enfants durant l’été et les encourage à acheter un 
cahier de vacances. 
54 élèves de l’école souhaitent bénéficier du dispositif « Ecole ouverte – vacances apprenantes » 
proposé par l’Éducation Nationale en partenariat avec la commune pour les activités de l’après-midi. 
Mme Trottet annonce qu’il n’y aura pas de centre de loisirs pour les PSB car ce projet n’a pas été assez 
travaillé en amont avec la municipalité.  
Après plus d’une semaine de discussion, il a finalement été décidé qu’aux PSB, seuls les élèves inscrits 
au centre de loisirs pourront être accueillis l’après-midi, les places étant très limitées. Les autres élèves 
n’auront classe que de 8h30 à 11h30. 
 

3) La coopérative scolaire 
Mme Roux fait un point sur la coopérative scolaire de l’école. 
Les enveloppes de coopérative ont été remises 2 fois aux parents qui ont participé à hauteur de 4 645 
euros. 
La vente des photos individuelles a rapporté 1 917 euros. 
Il n’y a pas eu de photos de classe en raison du confinement. 
 



La coopérative a permis l’acquisition d’une tablette pour une classe de maternelle pour 120 euros. Il 
reste une dernière classe à équiper à la rentrée. 
 
Chaque classe a reçu 200 euros pour son fonctionnement tout au long de l’année : achat de livres, jeux, 
puzzles, participation aux sorties etc… 
 

4) Les projets annulés et reportés en 2020/2021 
Les projets suivants, qui n’ont pas pu avoir lieu à cause du confinement sont reportés à l’année 
prochaine : 
=> Tombola chocolat + chasse aux œufs apprenante 
=> Défilé déguisé (maternelle) sur le thème des contes. 
=> Exposition d’arts plastiques en fin d’année sur le thème des quatre éléments dans la perspective de 
la protection de l’environnement. Dans le cadre de cette exposition et du projet de l’école concernant 
l’environnement, certaines classes de l’école aimeraient savoir si la Mairie peut leur fournir les articles 
suivants : 
- Du grillage le long du plan d’herbe dans la cour élémentaire tout en laissant un accès ouvert 
- Des bacs pour planter comme ceux de l’école JVD 
- Un récupérateur d’eau de pluie 
- Un bac à composte 
=> Une kermesse en fin d’année. 
Les représentations « Planète mômes » annulées cette année ont été reprogrammées sur le début de 
l’année prochaine. 
 

5) L’extension de l’école, les travaux effectués et à effectuer. 
Travaux faits ou à faire : 
- Problème d’horloges et de sonneries du côté élémentaire => depuis une semaine les horloges et les 
sonneries ont été rétablies en élémentaire après avoir été non fonctionnelles une grande partie de 
l’année. 
- Pas de poubelles dans la cour de l’élémentaire.   
- Plaques au plafond dans le couloir du 1er étage de l’élémentaire à remettre. 
- Rideaux à remettre et/ou réparer dans certaines classes => MS/GS2, MS2, classe libre avec le TNI en 
maternelle. 
- Quelques porte-manteaux à réparer en maternelle 
- Tables à réparer en PS1 et CM1 B 
- Ragréage de la cour maternelle (grosses flaques lorsqu’il pleut) 
 
Demandes diverses : 
- Abri vélos => voté au budget 2019 – qu’en est-il de cette demande ? 
- Tableaux inclinés en maternelle (identique à celui de PS2) 
- Meubles hauts fermés en maternelle (MS1 et MS2) 
- Bandes de liège en maternelle et en élémentaire 
- Film anti UV et entrebâilleurs fenêtres pour les classes de maternelle 
- Planches à récupérer dans le bureau de la psychologue scolaire. 
 
L’équipe enseignante a fait une demande de marquages au sol pour les deux cours de récréation/ 



L’équipe aimerait savoir sir les problèmes d’alarme en maternelle et en élémentaire seront bien réglés à 
la rentrée, tout d’abord pour la sécurité des élèves mais également pour le confort de travail (éviter de 
passer des après-midis entiers à évacuer toutes les classes toutes les 10 minutes).  
Mme Trotter assure que l’élu à la sécurité est sur le sujet. 
L’équipe aimerait également savoir où en est le projet d’extension de l’école. Mme Trottet répond que 
celui-ci a du retard en raison du confinement et de la crise sanitaire. 
 
Le conseil d’école est clos à 19h20. 
 

SECRETAIRE DE SEANCE PRESIDENT 
 
 
 
 
 

Mme Bénédicte Roux 

 


